



Crónica de corcholatas y demás adelantados

Sheinbaum acumula 35 mil kilómetros como corcholata frecuente

Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Viguera

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum dio a conocer mediante sus redes sociales que en "35 días. 32 estados de la República Mexicana. 53 ciudades. Más de 25,000 kilómetros. Más de 100 eventos" en su gira por el país para promover sus aspiraciones a la candidatura presidencial.

Adán Augusto López Hernández estuvo en la alcaldía Tlalpán en la capital del país, que gobernó Sheinbaum, en donde afirmó que "hoy regresamos a Tlalpán, a la plaza pública, bajo los árboles y rodeados de los militantes y simpatizantes que siempre nos han acompañado, y de quienes, convencidos por el buen gobierno de la 4T, se sumaron a la causa del pueblo". Marcelo Ebrard visitó Coahuila y en Torreón volvió a hablar de su plan de seguridad, señalando algunas de las ideas acerca de cómo se aplicará su propuesta de llegar a la presidencia.

Zacatecas, Aguascalientes y Guanajuato fueron las escalas esta semana del recorrido de Ricardo Monreal, realizando en dichas entidades varias asambleas informativas con sus simpatizantes.

Gerardo Fernández Noroña partió rumbo a Estados Unidos en donde sostendrá actividades jueves y viernes en Nueva York, incluyendo encuentros con comunidades migrantes, y el sábado en Los Ángeles.

Manuel Velasco, de visita en Baja California Sur, aprovechó para seguir comentando sus propuestas en materia de medio ambiente, como la siguiente: "La prohibición para la pesca comercial del #PezDorado debe permanecer en la Ley. La prioridad es proteger a esta especie emblemática de la Península de Baja California".

Y EN EL FRENTE

El Frente Amplio instaló la estructura nacional que ayudará a organizar el proceso de selección de la persona que encabezará el esfuerzo opositor, informó el Comité Organizador para la selección del respon-

sable de la construcción del Frente Amplio por México.

Se trata de los 32 comités locales para la construcción del Frente Amplio por México. "Cada comité tendrá tres representantes ciudadanos, una persona con trayectoria electoral y representación de PAN, PRI y PRD. El FAM avanza en cada entidad federativa", como informó Marco Baños en su cuenta de Twitter. Por cierto, su portal, <http://frenteampliopormexico.org.mx/> no funciona correctamente.

Santiago Creel le sigue apostando al enfrentamiento casi a nivel personal con el presidente López Obrador para promover sus aspiraciones, pues ahora en redes sociales escribió: "Presidente, no peque de soberbia, mostrar ILEGALMENTE encuestas ya le hicieron vivir sustos y llamados de atención, esta vez no será diferente y perderá el 2024. Por lo que le extiendo esta amable, cordial y sincera recomendación: no desperdicie su último año gobernando como lo ha hecho estos últimos 5, póngase las pilas y déjele algo bueno al país". Luego de estar en Puebla, Xóchitl Gálvez estuvo en Hidalgo en donde sostuvo encuentros, y una rodada en bicicleta, con simpatizantes.